

## Association des Institutrices de Québec

Mlle M.-Lse Pepin, secrétaire de l'Association des institutrices de Québec, nous prie de dire combien elle regrette l'omission (omission bien involontaire) du nom de Mlle Ferland, dans le compte-rendu de la dernière réunion de l'Association (juillet 1909). Mlle Ferland, institutrice à l'école de l'Immaculée Conception de Québec, traita, à cette réunion, avec beaucoup de talent, le sujet: *l'Etude*. Aussitôt que l'espace nous le permettra, nous publierons ce beau travail, qui témoigne du tact et de l'amour de l'étude de Mlle Ferland.

### Remis

Bien à regret, nous sommes forcé de remettre au prochain numéro, 1<sup>o</sup> la suite des intéressantes *Notes de Voyage* de Mlle Pepin; 2<sup>o</sup> *l'Hygiène* du Dr Paradis; une note de M. Trogan (reproduit du *Correspondant*) sur les Fêtes de Champlain; une partie de la Bibliographie et plusieurs autres documents.

### Concile Plénier

Pendant un mois, Québec a été témoin d'une série de fêtes des plus imposantes. Ces fêtes, extra-conciliaires, ont fourni au peuple maintes occasions de s'éduquer et de s'instruire. Ce que la population n'a pu apprécier, vu le secret, ce sont les nombreux travaux des Pères du Concile, qui, pendant un mois, se sont réunis chaque jour, parfois deux fois par jour, pour discuter les intérêts des âmes et de l'Eglise.

Le Concile a été présidé par Son Excellence le délégué apostolique, Mgr Shagetti. Tous les archevêques et évêques du Canada, accompagnés de nombreux théologiens, y ont pris part.

Ce premier Concile plénier marque une date dans l'histoire de l'Eglise au Canada.

### Avis

Les abonnés payants sont priés de se rappeler que l'abonnement à notre revue est payable d'avance. Canada: \$1.25; Etats-Unis: \$1.50.

Prière de noter que la revue n'est adressée gratuitement qu'aux écoles sous le contrôle des commissaires: un exemplaire *par école* et non un exemplaire *par institutrice*.

### Notre 31e année

Nos sincères remerciements à la *Semaine Religieuse de Québec*, au *Pionnier*, au *Soleil*, à l'*Action Sociale*, à la *Croix*, à la *Vérité*, au *Canada*, au *Nationaliste* pour la sympathie avec laquelle ils ont accueilli le 31e anniversaire de fondation de *L'Enseignement Primaire*.

Ce témoignage unanime des groupes et des partis qui se partagent l'opinion publique dans notre province, est la plus belle récompense que nos modestes efforts pouvaient recevoir. Nous ne désirons qu'une chose: rendre notre revue digne de la belle cause dont elle est l'organe. Pour cela, nous souhaiterions un *peu plus de temps libre* et peut-être des ressources financières moins limitées, afin d'augmenter et de perfectionner notre publication.

### Organe de la jeunesse

Longue vie à la jolie revue *Le Semeur*, organe de l'A. C. J. C. F., qui vient d'entrer dans sa sixième année.

Bienvenue à *l'Étincelle*, publiée par le Juniorat du Sacré-Cœur, Ottawa.